

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga peneliti dapat merampungkan skripsi kuantitatif dengan judul: “Pengaruh Foto Jurnalistik Di Media Sosial Instagram Terhadap Minat Fotografi (Survey *Followers* National Geographic Indonesia)”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat mendapatkan gelar Sarjana Strata 1 (S-1) Komunikasi Bidang Studi Digital Komunikasi.

Terima kasih peneliti ucapkan kepada Bapak Dr. A. Rahman, HI, M.Si selaku dosen pembimbing yang sudah membantu dalam membimbing peneliti dari awal hingga proses menyelesaikan skripsi kuantitatif ini.

Terima kasih peneliti ucapkan kepada Bapak Kurniawan Prasetyo, S.Ikom, M.Ikom. selaku dosen Digital Komunikasi yang sudah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi kuantitatif ini.

Terima kasih peneliti ucapkan kepada orang tua yang selalu siap membantu peneliti dalam hal motivasi dan juga dalam hal finansial, dari awal masuk perkuliahan hingga terciptanya penelitian ini.

Terima kasih peneliti ucapkan kepada teman – teman dari Jurusan Digital Komunikasi yang sudah ikut membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi kuantitatif ini.

Dan kepada semua pihak yang terlibat, yang tidak bisa peneliti sebutkan satu – persatu, namun tanpa mengurangi rasa terima kasih peneliti. Peneliti sekali lagi mengucapkan terima kasih atas bantuannya. Semoga kebaikan semua pihak yang terlibat dibalas oleh Tuhan Yang Maha Esa.

Dalam menyusun skripsi kuantitatif ini, peneliti berharap kedepannya skripsi ini berguna bagi keperluan akademis, maupun sebagai acuan untuk peneliti selanjutnya. Peneliti juga bertujuan untuk menguji teori dan mencari data mengenai kasus atau fenomena yang diangkat oleh peneliti.

Akhir kata, peneliti meminta maaf apabila selama penelitian dan penyajian terdapat kesalahan kata ataupun data. Peneliti berharap mendapatkan saran dan kritik atas kinerja peneliti dalam menyusun skripsi kuantitatif ini, agar kedepannya peneliti dapat berkembang menjadi lebih baik lagi.



UNIVERSITAS Jakarta, 28 Januari 2020
MERCU BUANA

Rungga Abdi Pratama